

siedad en los pagos de la "Vía Flores".

Toda marcha aquí con mucha tranquilidad, la que hoy se ha visto que duraron las elecciones no hay n.º 2000 demanda a pesar de que no. "Estos individuos de ilícitos retrogrados que se esperan en obtener el voto de su candidato a toda costa".

[De "El Telegrama" de Quito].

EXAMENES—Hechos recibido la invitación siguientes:

El señor Subsecretario de "estadística" de la Provincia, el M. I. C. Municipal y la señora Directora, suplican a U. se sirva honrar con su asistencia los exámenes públicos que rendirán las alumnas de la escuela fiscal de la provincia, en los días 25, 26 y 27 del presente mes de Enero, por cuya favor quedarán a U. muy reconocidos.

Las materias de pruebas se determinarán en los respectivos premios y la conformidad con la ley de 7 de P. m.^o

LÉGAS FOTOCOPIAS

República del Ecuador. — Intendencia General de la Capital—Quito, a 11 de Enero de 1892.

Excmo. Señor Presidente:

Hoy se me comunicó a V. E. que en la noche pasada no se ha convocado en esta ciudad ni una sola contravención, conducta moral o social, en el país de Quito que da modo para que fijarse en él de nobles republicanas, como es firme y dispuesta al sacrificio cuando la Patria lo exige.

El señor Teniente Político de la Magistratura me ha comunicado en la mañana de hoy que el señor Dr. Alvaro Ordóñez ha llegado al pueblo desde el público, conviviéndole con excomuniones para quienes dieron su voto por el doctor Luis Costero, siendo este el único suceso que hoy en día se ha separado entre los heróicos y nobles Cañones de Quito.

El Intendente,

Juan R. Oryuela.

Última Hora—Al establecimiento de Antonio Renella ha llegado un sencillo compuesto de estatuto de cabritilla legítima de imponente calidad para señoras.

PERFUME UNIVERSAL es el Águila Florida americana, de la que es importador y único agente en la República el señor Francisco Lameir, propietario de la perfumería Pelegrina en "La Juventud del Guayas", donde se encuentran de venta, por mayor y menor el aludido exquisito perfume, propio para el perfume, el desodorante y el baile; personal de belleza, y complemento a nuestros lectores, y muy especialmente a nuestras bellas lectoras.

A fin de evitar las fastidiosas incomodidades que causa una botella en que viene encerrada la Águila Florida, además de la etiqueta, lleva en el cuello un timbre que dice: "Importado por José Guillermo, calle de La Piedad, 27 y 29, Guayaquil".

Es preciso de este magnífico perfume, que es de gran calidad, ya que es importativo, pues la docena se vende a seis sueldos cuarenta centavos y cada botella a seis céntimos.

ACLARACION—Con este título leemos en el "El Telegrafo" de Quito:

"En La Yer del Patriotismo" del 30 de Diciembre último dice: "bajo su firma, el doctor Miguel Egas, quien le dio la noticia de su nombramiento en la Presencia pública en Quito el 4 del pasado, a la cual clude el Excmo. Sr. Presidente de la República en su última Proclama, cumple con el deber de manifestar que no inscribió esa Proclama como liberal, puesto que no

era ésta la voluntad de su autor".

Manifestamos también, por nuestra parte, que el señor doctor Miguel Egas, quien le dio la noticia de su nombramiento en la Presencia pública en Quito el 4 del pasado, a la cual clude el Excmo. Sr. Presidente de la República en su última Proclama, cumple con el deber de manifestar que no inscribió esa Proclama como liberal, puesto que no

era ésta la voluntad de su autor".

Y como el señor doctor Egas nadie ha dicho sobre el particular, todo lo mundo ha creído que sus "carteras políticas son muy conocidas y tienen una actividad liberal".

Así, tanto en su actividad política como en su actividad social, se ha hecho guerra contra "El Tiempo"; que, ya es a quien corresponde.

Por otro lado, observamos a "El Tiempo" que no tiene los sentimientos que su fundador la Intendencia han presentado de desear las particularidades de una ó otra candidatura, como lo afirma el colega, pues la primera firma que aparece en la redacción de "El Tiempo" es la del doctor Miguel Egas, y el primero de los liberales que se menciona por la prensa es la candidata Ponce, que es doctor Luis Costero.

F. Horja—Basta tanto para que este Señor que no tiene los sentimientos que su fundador la Intendencia ha presentado de desear las particularidades de una ó otra candidatura, como lo afirma el colega, pues la primera firma que aparece en la redacción de "El Tiempo" es la del doctor Miguel Egas, y el primero de los liberales que se menciona por la prensa es la candidata Ponce, que es doctor Luis Costero.

Principales—Presidente, Manuel Marcos. Vice-Presidente, señor Pedro P. Gómez. Señores Juan A. Calvo P., Onofre Urdiales, Francisco Jiménez y Rodolfo Arriaga.

Nieperales:

Siglos: Liborio Caffaro, Jujino, Pedro Verlazaga, Manuel A. Mateo, doctor Emilio Clemente Huerta, Doctor Morla y Francisco J. Muñoz.

Gobernación, señor Adolfo Hidalgo.

Comisiones:

Principales señores: Carlos A. Apóstoles, señores Manuel A. Mateo y J. Eduardo Molina.

HISTORICO—En la noche del Jueves de la semana próxima pasada se informó con los vínculos del maestro el señor Francisco Eusebio Tassan y a los señores: Leonidas Madero, Faustino Paez, don Juan y la señora el señora Beatriz Medina. —**La Comisión** casados

de Estatutos a los vecinos

de la comisión

